

I. Accueil de la Parole de Dieu

Chant d'entrée : DIEU EST EN ATTENTE

A 216

ENTREZ : DIEU EST EN ATTENTE. SA MAISON EST UN LIEU POUR LA PAIX.
GOUTEZ : DIEU EST EN PARTAGE. SA TABLE EST UN LIEU POUR SE DONNER.

1. Vous êtes le peuple de Dieu, pierres vivantes de son Eglise,
Traces brûlantes de son passage, jetant les grains de l'Évangile.
2. Vous êtes le peuple de Dieu, marques vivantes de son visage,
Signes visibles de sa tendresse, portant les fruits de l'Évangile.

1° Lecture : Lettre de St Paul aux Romains 12, 1..18

« Être ouverts à tous les hommes »

Alleluia : " De Klinguer " I 282

ALLELUIA, ALLELUIA, ALLELUIA, ALLELU-IA.
ALLELUIA, ALLELUIA, ALLELUIA, ALLELU-IA.

Évangile : Matthieu 7, 21..29

« Bâtir sur le roc »

Homélie

II. Le Sacrement de Mariage

Dialogue du prêtre avec les fiancés

La parole sacramentelle des époux

Le signe des alliances

Refrain : VIVE DIEU J 37

VIVE DIEU, VIVE DIEU, VIVE DIEU.

Soignature des registres

Ave Maria (Gounod / Bach)

III. L'Eucharistie

Prière Universelle :

Refrain : O, O SEIGNEUR EN CE JOUR, ÉCOUTE MA PRIÈRE.

Prière Eucharistique : Dazin AL 10-06

SAINT LE SEIGNEUR, SAINT LE SEIGNEUR,
SAINT LE SEIGNEUR, DIEU DE L'UNIVERS

Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire.
Hosanna, Hosanna au plus haut des cieux.

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur.
Hosanna, Hosanna au plus haut des cieux.

NOUS RAPPELONS TA MORT, SEIGNEUR RESSUSCITE,
ET NOUS ATTENDONS QUE TU VIENNES.

Bénédition nuptiale

Communion : PRENDRE LES ROUTES DU MONDE D 345

Refrain : A PRENDRE OU A LAISSER UN PEU DE LIBERTE,
UN SOURIRE, UN REGARD, UN MATIN SANS BROUILLARD.
A PRENDRE OU A LAISSER UN DIEU DE LIBERTE,
PARTAGEANT EN CHEMIN LA PAROLE ET LE PAIN.

1. Prendre les routes du monde, c'est enfoncer toutes les portes.
Laisser ce qu'on nous raconte, c'est réveiller nos lettres mortes.
2. Prendre les routes du monde, c'est quitter son petit 'soi-même'.
Laisser ce qu'on nous raconte, c'est croire en l'unique 'je t'aime'.
3. Prendre les routes du monde, c'est dénoncer chaque misère.
Laisser ce qu'on nous raconte, c'est ranimer qui désespère.
4. Prendre les routes du monde, c'est désertier nos habitudes.
Laisser ce qu'on nous raconte, c'est choisir les béatitudes.
5. Prendre les routes du monde, c'est donner sens à notre fête.
Laisser ce qu'on nous raconte, c'est oser parler en prophètes.

Bénédition finale

Offrande

« Bridge over troubled water » (Simon / Garfunkel)
Choral « du Veilleur » (Bach)

Procession de Sortie : Sonate en Sol (Händel)

Paroisse Saint Calixte

Cérémonie de Mariage

Valérie et Christophe